



SOCIOS CLAVE

Identificamos en este apartado a todos aquellos agentes (socios clave) que consideramos imprescindibles para poder poner en marcha nuestro proyecto, así como el aporte de cada uno de ellos a la actividad.

PRIORITARIOS O IMPRESCINDIBLES

- Guardia Civil de Montaña.

Nos aportará la colaboración inmediata cuando la pulsera emita una señal de emergencia y sea necesario el rescate de personas en caso de accidente.



Se tratan de Unidades especiales de la Guardia Civil que realizan labores propias de dicho Cuerpo en lugares de difícil acceso como zonas de montaña o en aquellas otras que, por su dificultad orográfica o climatológica, requiere de una especial preparación física y técnica, así como del empleo de medios técnicos adecuados, como en

cavidades subterráneas.

Definitivamente, nos resultará imprescindible pues contribuye a nuestra actividad principal, la SEGURIDAD de nuestros clientes.

- Federación Española de Deportes de Montaña y Federación Cántabra de Deportes de Montaña y Escalada.

Nuestros clientes podrán vincularse a una federación, así como a un club de montaña, donde conocerán a gente más experimentada, podrán participar en actividades guiadas y formativas, tendrán acceso a materiales técnicos, guías, documentación... sin tener que comprarlos, y sobre todo, donde podrán conocer de las ventajas que ofrece nuestra pulsera en cuanto a Seguridad.



SECUNDARIOS

- **Empresas que se anuncien en nuestra web:**

Tiendas deportivas como Forum o Decathlon que pongan a disposición de sus clientes nuestro producto.

Negociaremos con estos dos establecimientos la distribución de nuestra pulsera a cambio de hacerles publicidad gratuita en nuestra Web.

- **Publicidad de personajes públicos:**

A través del envío gratuito de nuestro producto a personas célebres relacionadas con los deportes de montaña como por ejemplo Jesús Calleja, montañista y aventurero español que presenta y protagoniza el programa *Desafío extremo* de los canales de televisión Cuatro y Energy. De esta forma, obtendremos una publicidad gratuita que llegará a muchos espectadores a través de la televisión cuando dicho personaje lo lleve en la grabación de su programa, se saque alguna foto con ello, grave algún video...etc.

- Empresas que reciclan el caucho de las pulseras: **Planta de Reciclaje del Ayuntamiento de Meruelo**. Contribuyendo así al concepto de Economía circular.

¿EN QUE PUEDEN CONVERTIRSE LAS PULSERAS QUE YA NO SIRVEN MEDIANTE EL RECICLAJE?

Los materiales que se obtienen tras el tratamiento de los residuos de caucho vulcanizado, una vez separados los restos aprovechables en la industria, pueden ser usados como parte de los componentes de las capas asfálticas que se utilizan en la construcción de carreteras, para la protección de laterales de los barcos en pantanales, como aislantes de vehículos, losetas de goma, materiales de fabricación de tejados, pasos a nivel, cubiertas, masillas, moquetas, aislantes de vibración y alfombras.



Otros usos son los deportivos, en campos de juego, suelos de atletismo o pistas de paseo y bicicleta. Las utilidades son numerosas y crecen cada día, como en cintas de freno, compuestos de goma, suelas de zapato, bandas de retención de tráfico, compuestos para navegación o pisos para reemplazar areneros.